



回覧

酒井だより

10月の活動

(金屋地区集落支援員)

～「やろでば おらだい」開催！～

10月20日(日) 金屋小学校体育館

『地域を元気にする』と、小学生と地域が連携して「誰でも立ち寄れる集い場」を作る活動も今年で2年目。今年は金屋小学校の文化祭に合わせて地域の「祭り」をテーマにした内容で実施しました。



ステージは獅子頭、太鼓、提灯で飾り祭りの雰囲気！
6年生が調べた祭りをビデオ発表(中央)



玉こん 120本完売！さつま芋、長ネギ、あつと言
う間に完売！クロッカスの球根も好評でした。

*野菜、球根、ご寄付いただいてありがとうございました。



小学生が育てたラベン
ダーを使った手作
り体験と小物の販売
では子供たちが声を
大にして呼び込みし
見事に完売！



綿あめは自分で体験
したり金屋区長さん、
鳥屋区長さんに巻い
てもらったり3色の
味を楽しみました。



パラリンピック種
目のポッチャで世
代間交流。ゲームの
審判も地域の方と
6年生が担当。勝つ
と駄菓子をゲット
できるので大盛り
上がり。



おらだい市と
協同して作っ
た「お、ラダ～
リスープ」は絶
品！1人で6杯
食べた子も!!

6年生は、綿あめとスープの受付で大忙し！
どの場面でも自分の担当をしっかりとこなして
いました。

～ 「つどい場あら、ほっ」に2件の視察がありました ～

10月18日(金) 東京都荒川区(交流都市)

10月25日(金) 山北地区まちづくり協議会

『視察に来ていただいた方々の期待に応えるよう、さらなる前進をしていかなければと健全なプレッシャーをもらいました。』



◆ 中学校コーディネーターとして ◆

10月26日(土) 荒川中学校「青雲祭」

午後から行われた合唱コンクールは大勢の父兄の参加のもとで始まりました。音楽の担当三浦先生は「本当に一生懸命に休み時間も練習していて凄い頑張りに感激した。」とコメント。ピアノ伴奏の生徒は今までピアノを弾いたことがなく『弾いてみたい』との思いから練習に練習を重ね見事に伴奏をやり遂げました。生徒たちは達成感という宝を得たことでしょう。数々のドラマを生んでコンクールは終了しました。



酒井のひとこと §

皆さんは紅葉狩りに行きましたか？弥彦のもみじ谷、奥胎内、赤芝峡など遠出しなくても良いところがたくさんあります。

紅葉眺めながら新そばでも食べられたら秋、満喫ですね。と、思っているんですが何時でも行けると思う為か毎年、機会を逃しています。そういえば、桜もあえて見に行くこともなく「あら、ほっ」の桜を眺めて終わっています。その桜、今はこれでもかと葉を落とし一面落ち葉のじゅうたんになっています。落ち葉はとても良い肥料になるそうですから溜めておくことにします。

あれ～いつの間にか紅葉が桜に・・・(笑)

金屋地区集落支援員 酒井幸子

連絡先：つどい場あら、ほっ(旧荒島保育園)

電話 62-7144



担当事務局

荒川支所地域振興課 自治振興室

電話 62-3102